

両親が亡くなり、遺産分割の話合いが付かないなかで、ここは信頼のおける弁護士さんをお願いするしかないと思い、まずはネット検索をしたことが最初でした。ネット上で、不動産関連・相続対策・遺産相続を総合的に扱っておられる女性弁護士さんが目に止まり、体験ユーザーの話を読んで訪問する気になりました。それでも、普段弁護士事務所に馴染みのない私にとって、かなりハードルの高いものがあります。しかも全くの飛び込み訪問でしたので、かなり慎重だったと思います。

何度か訪問するうちに、法律事務所全体に何かアットホーム的な雰囲気を感じました。また、お仕事の性質上かなり厳しい局面もあると想像できますが、法律家としての力量・経験もかなりあるとの印象を持ちました。

私の場合、小林幸与弁護士のご指導のもと先方との交渉に幾つかの選択肢を示して頂き、納得できる形で進めることが出来ました。ご担当の柳下昌英弁護士は、穏やかな中にも説得力があり、先方との交渉力の高さには感心しました。また抜群の信頼感があり、ついつい個人情報的な余計なことまで話してしまいました。とにかく人の話をよく聞いて頂けました。

今は、予想以上の結果になったことに大変満足しておりますし、お世話になったリーガル池袋法律事務所の皆様には本当に感謝しております。有難うございました。